
Отчет 

Депутата Совета депутатов п. Внуковское г.Москвы 

В.Ю. Цибульского за 2020 год. 

(3-й избирательный округ) 

 

За 2020-й год я принял участие в 11 заседаниях Совета 

депутатов, кроме этого принимал участие в комиссиях по 

вопросам ЖКХ, благоустройства и жилищной политики; по 

вопросам промышленности, строительства, транспорта, 

агропромышленного комплекса, землепользования и экологии; по 

вопросам образования, культуры, спорта, делам молодежи. 

В рамках работы по обращениям жителей, периодических 

объездов и осмотров территории поселения, направлялись 

обращения, связанные с текущим ремонтом дорожного полотна в 

ЖК «Солнцево-парк», д. Рассказовка. После неоднократных 

обращений жителей, связанных с парковкой такси в ЖК 

«Солнцево-парк», направлялось обращение и было получено 

разъяснение от Минтранса РФ. По большегрузному 

автотранспорту направлялись обращения в ГИБДД ТиНАО 

г.Москвы, а также была организована встреча с представителем 

ГИБДД А.В. Кулагиным по факту въезда и стоянки 

большегрузного транспорта в ЖК «Солнцево-парк». Была 

произведена замена основания площадки для выгула собак у д.31 

по ул. Авиаконструктора Петлякова. Направлялись обращения о 

перемещении на спецстоянку брошенного и 



разукомплектованного автотранспорта в ЖК «Солнцево-парк». 

Было реализовано расширение проезжей части улицы 

Авиаконструктора Петлякова от дома 25 до дома 31 для проезда 

автотранспорта аварийных служб. В рамках рабочей группы 

Совета депутатов было произведено снижение тарифа 

«Содержание и ремонт». Направлялись обращения связанные с 

благоустройством жилой застройки ЖК «Солнцево-парк», в том 

числе принимал участие в комиссии по благоустройству первой 

очереди ЖК «Солнцево-парк», которое будет проведено в 2021 

году. Принимал участи в приемке работ связанных с капитальным 

ремонтом дома в п.Мичуринец.  

 

С уважением, 

В.Ю. Цибульский  


